



INTERNATIONAL ROTARY

第2770地区

大宮東ロータリークラブ 週報

2024~2025年度

R I テーマ

MAGIC OF

ROTARY

ロータリー親睦

活動仕月間

例会日	毎週水曜日	事務局	さいたま市見沼区東大宮	会 長	大石秀成
時 間	12:30~13:30		5-50-9・B-2	幹 事	糸川紀子
例会場	武蔵野銀行 東大宮支店	TEL	048-685-0145	クラブ管理 運営部門委員長	岡田悦行
創 立	1978年10月28日	FAX	048-687-3495	Eメール	omiya.e.rc@nifty.com
			http://www.omivaeast-rc.jp/	公共イメージ 向上委員長	小峰敬右

点鐘 大石 秀成会長

ソング 国歌・君が代 奉仕の理想

会長挨拶 大石 秀成 会長



皆さん、こんにちは。通常例会において皆さんとお会いするのは、5月7日の通常例会以来です。5月14日は優良企業訪問で、先日の雨で中止となりましたインターアクトとの東大宮駅前清掃でした。今日は皆さん暑い暑いと耳にしますが、衣替えの方はどうされましたでしょうか。

ここ数週間暑かったり寒かったりと、どのタイミングで衣替えをした方がいいのかという日々でしたが、私は今日から暑いということでスーツを夏用にしました。さて、昨日89歳で逝去された長嶋茂雄氏について少し触れさせてください。野球に関心のない方も名前は耳にしたことがあるかと思いますが、ミスターもしくは燃える男と称され、記録に残る選手ではなく記憶に残る選手として有名です。野球界だけでなく、昭和の時代の象徴とも言える存在でありました。彼がこれほど有名になったきっかけは佐倉第一高校時代でした。県営大宮球場にてバックスクリーンへの特大ホームラン打ったことで、プロからの注目を集め、後に立教大学、そして読売巨人軍と入団され、大活躍をされたということは周知のことと思います。長嶋茂雄さんの逸話がいろいろとあると思いますが、私が一番笑えたのが、立教大学時代、英語の先生が、「I live in Tokyo. 私は東京に住んでいる。」長嶋くんこれを過去形にしないとされたときに、彼は、「I live in Edo.」と答えたそうです。めちゃくちゃ笑える話だと思います。とても天真爛漫な独特のキャラクターが皆さんに愛されたのかと思います。さらに89歳ということで、8と9で掛け合わせて野球。まさに最後の最後まで野球に捧げた人生だったと、私個人的には思いました。6月です。最後にロータリーの話をしていただきますと、あと1ヶ月足らずで任期が僅かになっております。時折、皆さんからもあとちょっとだね、楽でしょうなんていうお言葉をかけていただきますが、私大石と糸川幹事ともに6月30日までの任期を、気を緩めることなく責務を全うしていく所存です。

幹事報告 糸川 紀子 幹事



1. 6月のロータリーレートは1ドル144円です。

2. 当クラブの会員の福本会員より、退会届が提出されました。

3. 本日例会終了後、クラブ協議会があります。クラブ協議会終了後、最終例会の家庭集会が開催されますので、関係者各位ご参加ください。

4. 次回例会は通常例会です。例会終了後、クラブ協議会が開催されます。年度計画書をご持参ください。

御礼



2024-25
青少年交換
ホストファミリー御礼

三枝和男
ガバナーノミニ
瀬田雄一 副会長

6月の誕生祝・結婚祝い・入会祝い



☆☆☆誕生祝☆☆☆
楯 基之会員 2日
渡慶次賀敬会員 13日

☆結婚祝い・入会祝☆
瀬田雄一会員 10日
大屋文夫会員 20日
金子善英会員 25日

委員会報告

次年度幹事報告 横山 勇一 次年度幹事

いよいよ来月から岡田会長年度が始まります。それに合わせまして、いつもと違う形で時期も変わるんですけども、7月23日(水)に熊木ガバナー公式訪問があります。それに合わせまして2日にガバナー補佐真中さんがいらっしゃいまして、熊木さんに質問する議題、普段のようなクラブ協議会各委員長に発表していただきそれに対して最後質疑をするという形ではなく、お手元の資料の(3)の下に並んでおります7つの項目のうち、2, 3個クラブで質問の内容を選んでくれと、それに対しまして時間を割いて熊木さんとの質疑をもっとクラブの会員の方と一緒に話をしたいということらしいんですね。当クラブとしましてまだ質問内容決まっておきませんので、今月6月16日、非公式の理事役員会があるんですけども、そのときにこの中からピックアップをし、それぞれに合った委員長から、発表していただく形をしたいと思います。まだ、今回7月に来るとするのは初めての試みなので、多分岡田会長年度の始まってすぐなんで、すごくバタバタすると思うんですけども、簡単に考えればクラブみんなで発表するのがその2, 3個に絞ってそれに特化して、長い時間熊木ガバナーと話をしようということなので、特別何か変わったことをしようというわけではありませんので、ただこれに関しては16日非公式の理事役員会で決まって質問内容を決めますので、それぞれの委員長にまたお伝えしますので、それでまずこの時期のずれた話とクラブ協議会、いつもちょっと違うやり方ですよっていう報告でした。また改めて報告しますのでまずは報告までです。よろしくお願いいたします。

ロータリー情報委員会 楯 基之 委員長

ロータリーの友P22。昨今であった大きな流れとしては、この規定審議会というのがありまして、そちらの方に参加をされた、井原パストガバナーが寄稿されてます。オンライン審議会を経験して、対面議論の重要性を実感。何しろ対面だということが大それたということをおっしゃっております。さらにP35「ロータリーネットワーク」というところに、大宮シティRCが「パラアートを通じて心の垣根を低く」ということで毎年やっていたらっしゃる大宮駅前にあるデパートと家電量販店を結ぶ連絡通路(そごうとビックカメラ)に「発掘! 未来のパラ・アーティスト、パラ・ミュージアム in OMIYA 2025」を開催されたということです。あとは、P14-15の俳句に戸田西の方や川口中央の方などいっぱい載っていらっしゃいます。

国際奉仕委員会 山田 博司 委員長

今年度書き損じはがきは、4月をもって回収が終了となりました。まず大砂土東地区は18自治会中の11自治会にご協力をいただきまして、金額が180,866円です。春岡地区は20自治会中8自治会にご協力いただきまして、56,520円です。ハガキは一度郵便局に持って行って切手に変えて換金ショップに持って行ってお金にするというのを事務局の方でやっていただいて、合計237,386円となりました。ありがとうございました。

三枝 和男ガバナーノミニ

先週の土日で札幌に行ってきました。日台親善会議が2年に1回にありまして、2年おきに日本、台湾でやっていて、台湾から400人日本からも400人で800人規模で会合をしてまいりました。お互いの国内の現況など相互にいろいろお話し合いをした会合でございました。台湾のあるクラブが2700地区のどちらかの地区で、友好クラブを作りたいという話がありました。それから4月に3年に1度の規定審議会があり、そこでの変更点を申し上げます。一つは人頭分担当が値上がりするということです。毎年毎年上がっていくということが承認されてしまいました。それから地区大会、これはやってもいいし、やらなくてもいいよということになりました。思い切った決断だと思います。あとはセミナー関係です。今までのいわゆるPETSが研修からラーニングに変わります。上から一方的に教えるのではなく、ともに学んでいくスタイルに変わるといことで、PESTがPELSになりました。これはプレジデントエレクトランニングセミナーです。それから地区研修協議会と呼んでいたものが、クラブリーダーシップラーニングセミナーという名前になりました。これが正式に次年度から採用されます。ただ年度計画書にこれを落とし込むのが、おそらくもう岡田年度では時間的に無理だと思うので、運用自体は岡田年度から始まるのですが、実際に年度計画書は、田中年度からやっていくことになると思います。よろしく願いいたします。

出席報告 山田 博司 委員長

月日	総員	出席	猶予	欠席	MU	%
6/7	38	24	8	14	0	66.67
5/14	38	15	8	23	0	50.00

スマイルBOX報告 山田 博司 委員長

*大屋文夫会員
*大石秀成会長
*岡田悦行会長エレクト、河本博会員、瀬田雄一副幹事、高田照久会員、立原靖広会員、楯基之直前会長、三枝和男会員、山田博司会員、山田雅明会員、横田勝美副会長、横山勇一会員
*糸川紀子幹事、井上佳則SAA、小林聡会員、澤田貴幸会員、清水伸洋会員、志村広会員、田中秋弘会員、堀口勝三会員、前裕美会員
理事役員会残金
ご協力いただきありがとうございました。
24件59,520円 合計1,338,250円